

UNSER UNTERRICHTSGANG IN DIE KZ-GEDENKSTÄTTE DACHAU AM 13.11.2019



Quelle:
https://cdn.pixabay.com/photo/2016/12/01/14/12/dachau-1875393_960_720.jpg

Am 13.11.2019 begaben sich die 9. Klassen der Mittelschule Erdweg mit Fr. Matzgeller und Hr. Cacek auf eine Reise in die Vergangenheit und besuchten die KZ-Gedenkstätte in Dachau, um mehr über das Leben der Gefangenen im KZ Dachau zu erfahren.

Um 08:15 Uhr trafen sich die 9. Klassen an der Bushaltestelle, um mit dem Bus zu unserem Ausflugsziel zu fahren.

Dort angekommen begann unser 4 stündiges Seminar mit unserem Seminarleiter.

Er erklärte uns wie die Gefangenen im KZ Dachau lebten und wie grausam sie behandelt worden sind.

Wir analysierten gemeinsam Bilder aus dieser Zeit, was sehr spannend, aber auch sehr erschreckend war.

Auch besichtigten wir die verschiedensten Räume und Gebäude (z.B. Baracken, Schubraum, Gaskammer, usw.).



Quelle:
https://cdn.pixabay.com/photo/2016/07/19/23/42/dachau-concentration-camp-1529290_960_720.jpg



Quelle:
https://cdn.pixabay.com/photo/2016/07/20/01/11/konzentrationslager-1529473_960_720.jpg

Es war für die Schüler der 9. Klassen ein interessanter und lehrreicher Unterrichtsgang.